

**MORELOS RECONOCE A RAYÓN GENERAL EN JEFE DE OAXACA**

**ANDRÉS QUINTANA A IGNACIO RAYÓN**

**TLACOTEPEC, FEBRERO 17 DE 1814<sup>97</sup>**

Excelentísimo señor:

Ayer escribí a vuestra excelencia, con el italiano Taboada, que Morelos ha mandado reconocer a vuestra excelencia general en jefe de esa provincia. Carecemos de comunicación con ustedes por la ocupación de Chilapa, cuyo punto será escarmentado pronto por nuestras tropas.

Tlacotepec, 17 de febrero de 1814.

Andrés Quintana a Rayón.

---

<sup>97</sup> *Prontuario*, 1995, Legajo séptimo, "Correspondencia de varios insurgentes al infame cabecilla Rayón", número 80, pp. 160-161.